

1º PREMIO 2º ESO: NEREA VÁZQUEZ 2º A

MI CASA ES UNA GALERÍA DE ARTE

Vivo en una casa con Carla, Lía y nuestro demoperro, Minisatán. En el sótano hay un laboratorio de vampiros con muchísimos tipos de sangre, como de humanos, animales y otros vampiros; jaulas para contener a los vampiros recién creados y mezclas para crear nuevos demoperros.

Ahora os voy a enseñar las habitaciones. La de Carla está llena de arañas y telas de araña. La cama parece un montón de ladrillos, pero una vez que te sientas o te acuestas, te sientes como en una nube.

En cambio la habitación de Lía es todo lo contrario: parece demasiado agradable y acogedora, pero una vez que entras, te viene un olor horroroso ya que tiene un nido de murciélagos cerca del escritorio.

Pero por lo que creo, mi habitación es la mejor. No es por fardar, pero es la mejor decorada y la más limpia, aunque si queréis, podéis dejarme vuestras opiniones. Gracias por venir. Ahora, seguid a Carla.

COMENTARIO DE CHEMA

Nerea escribe con una sintaxis clara, con frases bien ordenadas. Sabe marcar los elementos contrarios de las dos habitaciones de sus amigas y utiliza con buena ironía el recurso de alabar su propio dormitorio. Las tres amigas se han puesto de acuerdo para comenzar sus relatos de forma similar.